

PUERTAS ABIERTAS EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

La Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del Instituto de Ingeniería, dio la bienvenida a Puertas Abiertas 2022, dijo -esta es una oportunidad por un lado, de mostrar nuestras capacidades e infraestructura con la que contamos, por otro, que los estudiantes conozcan lo que les ofrece este centro de investigación y en caso de estar interesados ponerse en contacto para ver la posibilidad de formar parte de nuestra comunidad, ya que una de nuestras funciones es formar profesionistas a través de nuestros proyectos de investigación-.

Puertas Abiertas es un evento tradicional, este año se llevó a cabo el jueves 24 de noviembre de manera Virtual debido a que, históricamente en el evento de Puertas Abiertas se han recibido entre 600 y 800 personas y consideramos que, a pesar de que la mayoría de la población estamos vacunados contra el Covid sigue siendo un riesgo reunir a tantas personas en un solo día.

En esta ocasión, participaron 20 laboratorios, se tuvo una nutrida audiencia y los investigadores contestaron las dudas de los jóvenes. Se elaboró un programa con un horario pre-establecido para que el público pudiera escuchar las pláticas que fueran de su interés. |



 **INSTITUTO DE INGENIERÍA UNAM**

PUERTAS ABIERTAS

En el Instituto de Ingeniería, UNAM

MODALIDAD VIRTUAL

Jueves 24 de noviembre 2022 de 09:45 a 15:00 h

 Siga la transmisión del evento a través de:
<https://streaming.iingen.unam.mx/PuertasAbiertas>

Informes: Lic. Verónica Benítez VBenitezE@iingen.unam.mx 55 5623 3600 Ext.8112

